



www.mg.co.id

City Kerja Keras Atasi West Ham

MANCHESTER (IM) – Manchester City sukses mengalahkan West Ham, 2-1, dalam laga Liga Inggris di Stadion Etihad, Minggu (28/11) malam WIB. Laga diganggu oleh hujan salju yang cukup lebat di babak pertama. City berhasil mengalahkan kondisi cuaca yang berat dan tim yang ulet.

Ilkay Guendogan berhasil memecah kebuntuan dengan mencetak gol. Saat turun minum, para staf City bekerja membersihkan es di atas lapangan dan salju pun berhenti turun di babak kedua. The Citizens baru menciptakan gol keduanya di menit terakhir waktu normal melalui pemain pengganti Fernandinho, yang langsung dibalas West Ham.

Manuel Lanzini.

Ini menjadi kemenangan ketiga beruntun bagi si Biru Langit di liga. Sedangkan bagi West Ham, kekalahan ini yang kedua berturut-turut setelah dibekap Wolverhampton 0-1 meski masih menjaga mereka di empat besar klasemen.

Pemain Manchester City, Rodri puas dengan ke-

menangan tipis yang diraih timnya. “Pertandingan hari ini adalah sebuah pertempuran di atas lapangan. Ini adalah hari yang sulit karena kondisi cuaca. Tentu selalu sulit melawan mereka, mereka itu salah satu tim tersulit di liga,” ucap Rodri di laman resmi Man City.

Ia menilai tim lawan memiliki serangan balik yang mematikan. “Mereka bisa menghukum Anda di serangan balik. Mereka adalah pemain-pemain yang harus lebih dikendalikan. Itu laga yang tidak bagus buat kami sehubungan dengan cuaca, jadi itu adalah laga yang berat,” kata pemain internasional Spanyol ini.

Dengan demikian, tiga poin yang diraih Manchester City membuat mereka

membayangi Chelsea di puncak klasemen Liga Inggris.

City kini mengumpulkan 29 poin, cuma

tersebut satu angka dari rival terdekatnya itu setelah berimbang 1-1

melawan Manchester United.

ed.vdp



RODRI Pemain Man. City

Ramos Bahagia Lakoni Laga Debut

PARIS (IM) – Sergio Ramos menjalani debut bersama Paris Saint-Germain (PSG) saat laga melawan tuan rumah St. Etienne di Stade Geoffroy-Guichard dalam lanjutan Ligue 1, Minggu (28/11) malam WIB.

Dalam laga itu Saint-Etienne sempat unggul lebih dulu lewat Denis Bouanga di menit ke-23. Namun Marquinhos membawa timnya menyamakan skor 1-1 jelang turun minum.

Di babak kedua, PSG bisa bikin dua gol lagi.

Masing-masing Angel Di Maria pada menit ke-79

Marquinhos yang bikin gol lagi di masa

ini.

PSG bisa bikin dua gol lagi.

Masing-masing Angel Di Maria pada menit ke-79

Marquinhos yang bikin gol lagi di masa

injury time. Terkait Ramos, sejak didatangkan pada musim panas lalu, baru kali ini diturunkan oleh Mauricio Pochettino. Bek berusia 35 tahun itu pun tampak lega bisa main bola lagi.

“Sebuah kemenangan dan kembali ke lapangan. Anda tidak tahu bagaimana saya merindukan ini. Beberapa bulan yang sulit. Banyak ketidakpastian, banyak perubahan dan yang terburuk rasa sakit karena tidak bisa melakukan apa yang paling saya sukai: bermain sepakbola. Tapi itu semua sudah berlalu,” kicau Ramos di akun Twitter pribadinya.

Ramos sempat dikabarkan mau dilepas PSG karena tak kunjung pulih. Hal itu lantaran PSG tak mau ambil risiko dengan kondisi kesehatan sang pemain. “Saatnya menatap ke depan dengan optimisme dan ambisi. Terima kasih kepada semua orang yang telah berkata baik dan memberi dukungan, terutama keluarga saya yang dukungannya selalu tanpa syarat. Kami melaju, masih ada lagi yang akan datang,” ujarnya.

Itu artinya Ramos sudah bermain bersama dengan Lionel Messi. Keduanya boleh dibilang musuh bebuyutan saat masih berkiprah di Liga Spanyol. Dan uniknya, tiga gol kemenangan PSG kali ini, berkat assist Messi. ●vit

SERGIO RAMOS Pemain PSG



Vinicius Junior saat mau melepaskan gol ke gawang Sevilla.

Madrid Kokoh di Puncak Klasemen LaLiga

“Vinicius mencetak gol yang luar biasa, dari seorang pemain yang memiliki sesuatu yang istimewa di kakinya dan fisiknya. Vini Jr. telah mengejutkan saya dengan kualitas mencetak golnya,” kata Carlo Ancelotti.

MADRID (IM) – Real Madrid sukses mengalahkan Sevilla 2-1 pada pekan ke-15 Liga Spanyol, di Santiago Bernabeu, Senin (29/11) dinihari WIB. Los Blancos pun kokoh di puncak klasemen dengan 33 poin, sedangkan Sevilla di posisi empat dengan 28 poin.

Dalam laga itu, sundulan Rafa Mir di menit ke-12 membawa Sevilla unggul lebih dulu, namun Madrid berhasil bangkit dan mengunci kemenangan lewat Karim Benzema di menit ke-32, dan sepakan jarak jauh Vinicius Junior di menit ke-87.

Pelatih Carlo Ancelotti memuji penampilan skuadnya, yang sudah menjalankan instruksi dengan baik. “Kami memainkan laga yang bagus. Pemain tampil bagus dan sadar akan tugasnya masing-masing. Saya sangat senang dengan penampilan mereka semua, apalagi saat menghadapi Sevilla dengan skuad terbaik mereka,” kata Ancelotti seperti dikutip dari situs resmi klub.

Penampilan Vinicius juga membuat Ancelotti kaget dan terkesan. Pasalnya gol dari striker berusia 21 tahun itu tercipta sangat bagus. Dia mengontrol bola umpam lambung Eder Militao di sisi lapangan dengan dada, kemudian melakukan tusukan menuju depan kotak penalti, dan melepaskan tembakan terukur ke sudut gawang.

“Vinicius mencetak gol yang luar biasa, dari seorang pemain yang memiliki sesuatu yang istimewa di kakinya dan di fisiknya. Vini Jr. telah menge-

jutkan saya dengan kualitas mencetak golnya. Itu mengejutkan saya,” kata Ancelotti.

Ancelotti menambahkan, kualitas eks Flamengo ini dinilai terus meningkat. “Saya tahu tentang kualitas individunya, saya tahu betapa bagusnya dia dalam menggiring bola, seberapa kuat dalam satu lawan satu, tetapi yang mengejutkan semua orang adalah kemampuannya untuk mencetak gol yang unik. Dia tidak memiliki permainan yang diharapkan semua orang, dia fokus pada permainan dan dia mencetak gol yang luar biasa, gol yang fantastis. Sebuah serangan yang luar biasa,” kata Ancelotti.

Vinicius sendiri mengaku senang bisa mencetak gol di laga itu. Namun ia menegaskan, peran pelatih dan seluruh anggota tim sangat besar sehingga timnya meraih kemenangan. “Tugas saya adalah menjalankan instruksi pelatih sebaik mungkin. Seluruh pemain memperlihatkan kerja sama yang bagus dan solid. Dan saya sendiri tidak bisa berbuat apa-apa tanpa dukungan rekan setim,” kata Vinicius di situs klub.

Vinicius sudah mengemas 11 gol di semua ajang sepanjang musim ini. Catatan tersebut meningkat tajam dibandingkan musim lalu yang cuma mengemas enam gol.

Kekalahan ini terbilang pahit untuk Sevilla karena mereka sebenarnya mampu mengimbangi permainan Madrid. Sevilla bisa membuat 11 tembakan dengan enam on target. Mereka berani meladeni Madrid yang bikin 14 percobaan tembakan dengan empat mengarah ke gawang.

Apalagi, kontroversi menghiasi laga ini saat Sevilla tak mendapat penalti di babak pertama saat kedudukan masih 1-1. Dalam insiden yang terjadi di menit ke-38 tersebut, Lucas Ocampos yang menusuk di kotak penalti tampak ditahan menggunakan tangan oleh David Alaba.

Tapi wasit memilih untuk tak memberikan hadiah penalti. VAR juga tak merevisi keputusan wasit tersebut. Kubu Sevilla jelas geram dengan hal ini. Pelatih Sevilla, Julen Lopetegui, mengatakan bahwa Sevilla seharusnya mendapatkan penalti. “Saya pergi dengan rasa

pahit karena jika satu tim pantas menang, itu adalah Sevilla. Semua orang mengatakan kepada saya bahwa itu adalah penalti,” ujar Lopetegui dikutip dari Daily Mail.

Di laga lain, Atletico Madrid melanjutkan momentum positif di Liga Spanyol. Bertandang ke markas Cadiz, Atletico meraih kemenangan meyakinkan dengan skor akhir 4-1 di Estadio Nuevo Mirandilla, Senin (29/11) dinihari WIB.

Di babak pertama, Cadiz sukses menahang imbang Atletico. Namun setelah turun minum, Los Colchoneros ngebut tidak terhentikan. Tiga gol pertama dicetak Atletico melalui Thomas Lemar, Antoine Griezmann dan Angel Correa.

Cadiz menciptakan gol balasan setelah diuntungkan karena Jan Oblak membuat gol bunuh diri. Matheus Cunha memastikan Atletico pulang dengan angka penuh setelah mengemas gol di menit-menit akhir waktu normal.

Dengan hasil tim asuhan Diego Simeone tersebut berada di urutan kedua dengan 29 poin, terpaut 4 angka dari Real Madrid. ●vit

Jorginho Bangkit dari Keterpurukan

LONDOND (IM) – Jorginho jadi sorotan saat Chelsea menjamu Manchester United (MU) pada lanjutan Liga Inggris di Stamford Bridge, Minggu (28/11) malam WIB. Ia hampir saja jadi pesakitan, namun berhasil bangkit dan menyelamatkan The Blues dari kekalahan.

Dalam laga itu, Jorginho melakukan blunder di menit ke-50. Menjadi pemain terakhir di lini belakang, ia hendak mengambil bola lambung yang masuk ke area pertahanan Chelsea, namun gagal mengontrolnya dengan baik.

Saat itu, ada dua pemain MU yang berlari menggepung Jorginho, salah satunya Jadon Sancho. Pemuda 21 tahun itu berhasil merebut bola dan menggiringnya ke kotak penalti, untuk kemudian menjebol gawang Edouard Mendy.

Jorginho tampak kecewa akibat hal itu. Ia frustrasi karena telah membuat kesalahan. Namun pemain berdarah Brasil yang menjadi warga negara Italia itu tak

patah semangat dan terus membantu tim mencari gol penyeimbang. Jalan untuk menebus dosa pun hadir di menit ke-67.

Aaron Wan-Bissaka melanggar Thiago Silva di kotak penalti MU, dan wasit tak ragu menunjuk titik putih. Jorginho maju sebagai penendang, dan sukses menggecoh David De Gea yang salah menebak arah bola. Chelsea pun selamat dari kekalahan.

Secara keseluruhan, performa Jorginho tak jelek amat. Ada 3 intersep yang ia buat, juga 2 tekel sukses, dan 87 persen akurasi umpan dari 68 percobaan. Manajer Chelsea Thomas Tuchel pun memuji Jorginho yang tetap fokus meski baru membuat kesalahan.

“Sangat tidak biasa, melakukan kesalahan seperti itu lalu kebobolan, apalagi dilakukan oleh Jorgi. Saya pikir dia salah membaca situasi,

dan sangat terganggu dengan cahaya lampu stadion, jadi dia tak melihat bolanya. Tapi butuh keberanian besar dan kepribadian luar biasa untuk tetap fokus dan tak terpengaruh selama pertandingan, lalu mengambil penalti untuk menyamakan kedudukan di momen krusial. Saya sangat senang dia berhasil,” ujar Jorginho di situs resmi Chelsea. ●vdp



JORGINHO Pemain Chelsea

Sassuolo Momok Bagi AC Milan

MILAN (IM) – Sassuolo memberi AC Milan kekalahan kedua di Serie A musim ini. Menjalani laga giornata ke-14 yang berlangsung di San Siro, Minggu (28/11) malam WIB Sassuolo menang 3-1.

Dalam laga itu pasukan Stefano Pioli sebenarnya unggul terlebih dulu di menit ke-21 lewat sundulan Alessio Romagnoli. Namun Sassuolo akhirnya pulang dengan membawa tiga poin lewat gol-gol dari Gianluca Scamacca (24'), bunuh diri Simon Kjær (33') dan Domenico Berardi (66').

Milan sendiri menyudahi permainan dengan 10 orang setelah Romagnoli dikartu merah wasit. Romagnoli diusir dari permainan lebih awal karena melakukan tekel berbahaya kepada Gregoire Defrel di tepi kotak penalti setelah kalah adu cepat.

Khusus bagi Domenico Berardi, sudah lama penyerang 27 tahun itu dikenal gemar membobol gawang Rossoneri. Ia sudah 10 kali membobol gawang Milan. Tak ada tim

lain di Italia yang sudah dibobol sebanyak itu olehnya. Sejak menjalani debut di Serie A pada 2013, Berardi telah bermain 15 kali melawan Milan, mencetak 10 gol dan 4 assist. Ia bahkan pernah membuat Massimiliano Allegri dipecat oleh Milan pada 2014 silam.

Ia pun angkat bicara soal statistik uniknya melawan Milan. Ia menyebut bertemu Milan membawa keberuntungan baginya. “Saya pikir Milan memberikan keberuntungan bagi saya. Saya selalu mencetak gol saat melawan mereka, semoga hal ini terus berlanjut,” ujar Berardi seperti dikutip Football Italia.

Hasil laga lainnya adalah Juventus 0-1 Atalanta, Venezia 0-2 Inter, Udinese 0-0 Genoa, AC Milan 1-3 Sassuolo, Spezia 0-1 Bologna, AS Roma 1-0

Torino dan Napoli 4-0 Torino. ●vit



DOMENICO BERARDI Pemain Sassuolo

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapan.com